

Petit guide du baiser - 1/2

De la petite bise affectueuse au french kiss langoureux, du baiser de cinéma aux simples bisous, tout le monde ou presque s'embrasse... Mais derrière ce geste ce cachent mille et un symboles...

Symbole de paix chez les chrétiens, en politique ou à la fin de d'une guerre, signe de trahison chez les mafieux, le baiser est un rituel quasi systématique pour les sportifs ou la scène incontournable d'un bon film!

Si en occident le baiser reste un signe de civilité, en Afrique certaines tribus l'attribuent à une pratique bestiale, voire cannibale. On s'aperçoit en effet qu'en parcourant le monde, ce qui nous distingue de nos voisins est plus qu'une simple histoire de langue!! C'est pourtant cette fameuse langue qui donne sa saveur au "french kiss"! En mettant en jeu nos cinq sens (vue, odorat, ouïe, toucher, goût), il demeure le plus précieux des baisers, le plus réputé.

Un petit tour du monde et ses baisers....

En Afrique, on y perd son âme

La bouche représente parfois la principale sortie de l'être vers l'extérieur, et l'on craint que l'âme s'échappe avec le souffle lors d'un baiser.

Dans les tribus du Niger, un baiser devant témoin expose le délinquant à la flagellation...

En polynésie, on se frotte le nez

Les polynésiens, tout comme les esquimaux, ont coutume de se frotter le nez quand ils sont amoureux. Le baiser inuit, on se frôle, on se respire... Les inuits et certaines tribus du pacifique s'enivrent de parfums sécrétés par la peau, en se frottant le nez contre le visage de leur partenaire....

Les Papous se taillent les cils avec les dents!

Les Papous considèrent notre "bouche à bouche" comme un passe-temps insipide et absurde. Ils lui préfèrent le *Mitataku*", c'est à dire la taille des cils avec les dents. Cette technique est aussi bien utilisée au cours des préliminaires qu'au paroxysme de l'amour!

Au Maroc, le baiser est une marque de respect

Dans les pays arabes, le baiser est avant tout un geste de respect envers quelqu'un que l'on vénère : au Maroc, et en particulier chez les Berbères, un homme embrasse d'abord la main de son aîné, et ensuite le sommet de son crâne.

Mais il existe aussi certains pays pour qui le baiser n'est pas conforme à leur façon de penser.

En chine, la hantise des microbes

Chez les Chinois, s'embrasser sur la bouche est déjà un acte sexuel, comme cela l'était autrefois pour les japonais. Les deux peuples vivent également avec la terreur d'une contamination par la bouche (postillons, pollution, maladies transmissibles...)

En Inde, il est censuré

En Inde, le baiser est mal vu. Bien trop choquant pour être montré au cinéma, il peut même entraîner la censure du film.

Que dit le Kama-Sutra ?

Cette oeuvre classe les baisers selon leur intensité.

Nous pouvons trouver :

Petit guide du baiser - 2/2

- Le baiser inaugural :

La jeune fille pose simplement la bouche sur celle de son amant.

- Le baiser frémissant :

La jeune fille perd un peu de sa retenue, et fait palpiter sa lèvre inférieure dans la bouche de son amant.

- Le baiser léché :

La jeune fille effleure du bout de la langue la lèvre de son amant tout en fermant les yeux.

Pour finir, voici quelques chiffres qui ont le mérite d'être retenue!!

Les professeurs de tantrisme recommandent de faire durer un baiser au moins **7 secondes**, afin d'expérimenter un embrasement total de soi.

Le champion du monde du baiser rapide est américain. Il a embrassé **3225 filles en 8 heures, soit 8 secondes et 90 centièmes par demoiselle!**

Lors d'un baiser passionné, le pouls passe de **70 à 150 pulsations par minute en moyenne**. Et le cœur pompe **1 litre de sang supplémentaire**.

Mauvaise affaire pour les traqueuses de calories qui n'en perdent que **12** en embrassant alors qu'on en brûle **de 125 à 300 en faisant l'amour!**